



Gouvernement du Québec
Le ministre des Transports
Le ministre responsable de la région de l'Estrle

Québec, le 31 janvier 2019

Monsieur Simon Jolin-Barrette
Leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1035, rue des Parlementaires, 1^{er} étage, bureau 1.39
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

J'ai pris connaissance de la question inscrite au feuillet le 7 décembre 2018 par monsieur Harold Lebel, député de la circonscription de Rimouski, au sujet du projet de prolongement de l'autoroute 20 entre Trois-Pistoles et Rimouski.

Le ministère des Transports a complété en 2015 le prolongement de l'autoroute 20 entre Cacouna et Notre-Dame-des-Neiges, contribuant ainsi à l'amélioration de la mobilité et de la sécurité routière.

À plus long terme, le Ministère pourra finaliser le tronçon de six kilomètres entre Notre-Dame-des-Neiges et Trois-Pistoles, incluant la construction d'un pont, et poursuivre avec la réalisation de la dernière phase du projet de 47 kilomètres entre Trois-Pistoles et Rimouski.

Soyez assuré que la demande de réintégration du projet sera analysée de nouveau lors de la mise à jour des besoins d'investissements à inscrire au Plan québécois des infrastructures 2019-2029, en tenant compte des autres priorités à l'échelle provinciale.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

François Bonnardel

N/Réf. : 20181211-12

Québec
700, boul. René-Lévesque Est
29^e étage
Québec (Québec) G1R 5H1
Téléphone : 418 643-6980
Télécopieur : 418 643-2033
ministre@transports.gouv.qc.ca

Montréal
500, boul. René-Lévesque Ouest
16^e étage
Montréal (Québec) H2Z 1W7
Téléphone : 514 873-3444
Télécopieur : 514 873-7886